

Um Bamberg rundherum

Die traditionelle Ausfahrt des PC Oberfranken am 1. Mai stand unter dem Motto: „Auf verschlungenen Wegen um Bamberg“. Am dortigen PZ Porsche Zentrum starteten morgens um 10 Uhr insgesamt 28 Fahrzeuge, vom nagelneuen Cayman GT4 bis zum in Ehren gealterten 356 Cabrio. Zunächst ging es Richtung Fränkische Schweiz. Wir fuhren den serpentinreichen Ellerberg hinauf und nahmen anschließend das romantische Kleinziegenfelder Tal unter die Räder. Von dort durchfuhren wir den sogenannten „Gottesgarten“, wie sich die Gegend um Bad Staffelstein zwischen der Wallfahrtskirche Vierzehnheiligen und der Klosteranlage Banz selber



nennt. Die waldreichen Hasberge und ihre kurvenreichen, teils sehr schmalen Straßen waren das letzte Ziel vor dem Mittagessen. Im malerisch gelegenen Gasthof Andres in Pettstadt/Kirchlauter genossen wir fränkische Spezialitäten. Gestärkt ging es anschließend über den Main durch den lichtgrünen Steigerwald in das kleine Dorf Eschenau, wo bei Kaffee und Kuchen die Ausfahrt endete. Alle Teilnehmer waren sich einig, eine tolle Route kennengelernt zu haben. Zu bemerken ist noch, dass auch Petrus ein Einsehen hatte. Während überall in der Umgebung teils starker Regen fiel, blieben wir und unsere Autos den ganzen Tag trocken.

Text des Artikels: Heinz-Wolfgang Morbach / Bilder: Luise Morbach



Speed and Shine

Schutz und Pflege
aus unseren Händen...

Josef Züm • Sandgraben 8 • D-88142 Wasserburg • Telefon (083 82) 890 44 • Fax 895 44 • www.rotweiss.com

ROTWEISS – für perfekte Oberflächen